

Am 08.06.2022 um 12:06 schrieb Geert Witthöft:

Hallo Schachfreunde.  
Im Anhang findet Ihr einen weiteren Antrag.

Auch dieser Antrag wird im Roten Hahn ausgehängt.

Gruß Geert Witthöft

**Anhang:**

Roland Mallok

Zu TOP 9: „ . . . sonstige Anträge“

## Antrag Nr.2

"Die MV möge beschließen, den Mitgliedsbeitrag für Studenten und Auszubildende von 56€ auf 60€ zu erhöhen, also um 33 Cent pro Monat oder 8 Cent pro Spielabend."

Begründung: Seit Jahren gibt es für den Kassenwart immer wieder eine "Rechnerei" mit Euro und Cent, wenn ein Student oder Auszubildender während des laufenden Jahres in den Verein eintritt. Die Frage, die natürlich immer gestellt wird, wie hoch denn der Mitgliedsbeitrag sei, wird nach der Änderung schlicht beantwortet: "Fünf Euro pro Monat."

Das ist einfacher als: "56 Euro geteilt durch 12, mal Anzahl der Monate, die der Neue Mitglied im Verein ist."